

Senioren auf Reisen

Obz 26.9.24

In zwei Cars von Sägesser Reisen haben sich 61 Seniorinnen und Senioren vom Verein Senioren Gelterkinden und Umgebung mit den Chauffeuren Markus Vögtlin und Marcel Ammann – genannt Cello – auf einen wunderschönen Tagesausflug begeben. Nach einem Kaffee-

halt in Sachseln führte sie die Fahrt weiter über den Brünig nach Unterseen, wo im Restaurant Neuhaus ein feines Mittagessen auf uns wartete.

Geplant war, dass die Senioren am Nachmittag von Faulensee entlang dem Thunersee nach Spiez spazieren – leider

hat das Wetter am Nachmittag nicht mehr mitgespielt. Aber das Ausweichprogramm konnte sich sehen lassen – die feinen Gutzis vom Fabrikladen Kampli haben sie für den verpassten Spaziergang vollkommen entschädigt. Die wunderschöne Landschaft zu geniessen ist das eine – die sozialen Kontakte zu pflegen das andere.

Wer dem Verein Senioren Gelterkinden und Umgebung beitreten möchte, findet alles Wissenswerte auf der Homepage www.seniorenguu.ch.

So vor allem auch alle Informationen über den nächsten Vortrag von Felix Jehle «4250 km wandern von Mexiko to Canada» am Samstag, 19. Oktober 2024, 14.30 Uhr im APH zum Eibach in Gelterkinden. Wir freuen uns auf Sie.

Christine Mangold, Präsidentin Verein Senioren Gelterkinden und Umgebung



Tagesreise der Seniorinnen und Senioren.

Foto: zVg